
  An alle Mitglieder des Fischereivereins Mindelheim e.V.   
 
                                                                                                                                                                                                                                                 

      

       Liebe/r Fischerfreund/in                                                                                                           

Schon wieder ist ein Jahr vorbei!                                                                                                    Mindelheim, 26.12.2023 

 

Ich hoffe, Ihr hattet es bei bester Gesundheit an der Natur und bei Euren Familien genießen können. 

Leider war der Gesundheitszustand unseres ersten Vorsitzenden nicht zufriedenstellend. Ich habe daher kommissarisch 

das Amt des 1. Vorsitzenden, am Anfang des Jahres übernommen. 

Sollte es nicht zu Eurer Zufriedenheit abgelaufen sein, bitte ich es zu entschuldigen. 

 

Gestartet haben wir am 25.03. am Weiher in Oberrieden. Darauf folgten das Königsfischen sowie weitere 

Veranstaltungen. 

 Unsere Mitglieder haben wieder unermüdlich an der Erhaltung unserer Anlagen gearbeitet und dafür meinen Dank. Wie        

jedes Jahr, so gab es auch heuer wieder einige Arbeitseinsätze. Es wurde an den Weiheranlagen der Rasen gemäht, Bäume 

und Sträucher zugeschnitten und manche auch entfernt. Dieses Jahr wurde an der Weiheranlage Nordsee sehr viel Zeit 

und Geld investiert. Die Anlage, die unser Wolfgang gerne als Schmuckstück bezeichnet, wächst langsam zum 

Diamanten heran. Näheres bei der Jahreshauptversammlung am 24.02.2024 im Schützenhaus Nassenbeuren.  

 

Natürlich haben sich auch dieses Jahr wieder Mitglieder sehr um das Wohle des Vereins bemüht und meinen Respekt 

und Hochachtung verdient. Leider sind es immer die gleichen, die Arbeiten auch auf Eigene Initiative verrichten.  

Die ich auch mit Stolz hier nennen darf.  

Allen voran 1. Gewässerwart Gerhard Steiner mit seiner Truppe (Blochum Hermann, Berger Josef, Münch Waldemar, 

Hiekel Anthony) 

Für unser leibliches Wohl sorgte wie immer Christian Schuster mit seinen Mannen. 

Die Jugend war bestens bei unseren Jugendwarten Andy Beuth und Michael Ruchti aufgehoben. 

An alle, die ich hier nicht namentlich erwähnt habe und sich engagierten, mein aufrichtiges „vergelt´s Gott“. 

 

Im kommenden Jahr stehen wieder Neuwahlen der Vorstandschaft an. Ich möchte Euch darauf hinweisen, dass wir leider 

immer noch einen Gewässerwart, zur Verstärkung unseres Teams suchen. Der amtierende Gewässerwart Gerhard, kann 

leider gesundheitsbedingt sein Amt nicht in dieser Form weiter ausüben. Er sicherte dem Verein jedoch zu, mit seinem 

Auto weiterhin an den Besatzmaßnahmen teilzunehmen. Wer also Interesse an dieser Funktion hat, sowie selbstständig 

organisieren und planen kann, wird gebeten sich bei mir oder einem anderen Vorstandsmitglied zu melden. Unsere 

geschulten Mitglieder stehen Dir selbstverständlich mit Rat und Tat zur Seite. So gebt Euch einen Ruck und schließt 

Euch unserer Vorstandschaft an. Am 02.03.2024 findet in Salgen ein Lehrgang für Fischereiaufseher statt. Bei Interesse 

meldet Euch. 

 

Ende altes Jahr heißt für mich schon, Planung für das neue Jahr. 

Im neuen Jahr 2024 müssen wir uns dem Fortschritt stellen. Es werden elektronische Erlaubnisscheine eingeführt. 

Näheres auf unserer Versammlung. 

Auch ist der Arbeitseinsatz, in dieser Größenlage teils aus eigener Kraft nicht mehr zu stemmen, so dass wir Fachfirmen 

beauftragen müssen um die Verkehrssicherheit an unseren Gewässern zu gewehrleisten.  

So werden wir ein Arbeitskonto eröffnen müssen. Das heißt im Klartext, jedes Mitglied wird für die Arbeitsdienste 50€ 

in den Topf einbezahlen. Die sich engagieren werden Ihr Geld schnell wieder bekommen. (5 Std = 50 €) 

Nur so kann es auch gewehrleistet sein, dass der Besatz an unserem Gewässer nicht darunter leidet. Wie Ihr wisst, alle 

Preise steigen rasant an. Ob der Besatz, Wartungen unserer Gerätschaften, Treibstoff usw. 

Die Außenanlage an der Nordsee soll größten Teils Fertiggestellt werden (Windbruch, Rückschnitt, Bepflanzungen). 

An der Weiheranlage Kirchheim sollen Terrassen an dem westlichen Ufer eingebaut werden, so dass man sich näher an 

der üblichen Wasseroberfläche befindet. Auch unsere Hütte soll auf Vordermann gebracht werden. 

 

Ab dem neuen Jahr wird die Weiheranlage in Mörgen aufgegeben und die Pacht nicht mehr verlängert. 

Leider hat auch die Gemeinde Salgen mir mitgeteilt, dass die westliche Mindel, bei Hausen, nicht an uns weiter 

Verpachtet wird. 

 

Ihr seht es ist viel zu tun. Greifen wir es an. Ein Verein besteht nicht nur aus Mitgliedern, nein er kann nur durch den 

Einsatz und die Kameradschaft der Mitglieder bestehen. Leider wissen einige die Definition von Mitglied des Vereins 

nicht. Die Mitglieder des Vereins sind das Herzstück, sie sind es, die sich für die Umsetzung des Vereinszwecks 

engagieren und ihn gemeinsam gestalten. 

 

Mit diesen schweren Worten und mit den besten Wünschen für Euch und Euren Familien verbleibe ich mit weiterhin viel    

Petri Heil  

 

 Tyralla Holger 

   Vorsitzender 

 

 


